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Не уступают лидерства
Уже не первый месяц лиди-

рует в социалистическом сорев-
новании мастеров машинного

доения совхоза «Сланцевский»
звено с фермы Загривье, в
составе которого опытные жи-
вотноводы Ё. И. Беленова,
Т. М. Орлрва, Г. Н. Горлова и

Н. А., Г. А. и Н. Т. Ивановы.
В июле они повысили продук-
тивность каждой из 200 дой-
ных коров в среднем почти до
14 килограммов в сутки. В це-

лом за месяц продуктивность

каждой коровы составила 412

ВЕСТИ
ИЗ РАЙОНА

И животные

любят ласку
Высокими результатами в

работе с молодняком крупного

рогатого скота не первый уже
год славятся животноводы фер-
мы Загривье совхоза «Слан-
цевский». Они вырастили и по-

ставили хозяйству не одну сот-

ню годовалых телочек, из ко-
торых затем получились высо-

коудойные коровы. Эти живот-

ные даже по внешнему виду

отличаются от тех, что хозяй-
ство закупает в специализи-

рующемся на производстве не-

телей совхозе «Аврора».
А все потому, что доверяют

на ферме ото хлопотное дело

только тем, кто по-настоящему
шчобит свою работу и живот-

ных. И самая опытная из них

Эльма Федоровна Матвеева, у

которой никогда среднесуточ-

ные привесы у телят не бы-
вают ниже плановых. Не слу-

чайно на протяжении многих

лет она лидирует в соревнова-

нии среди здешних телятниц.

А недавно у опытной телят-

ницы, отмеченной за высокие

результаты труда даже прави-

тельственными наградами, по-
явилась «грозная» соперница

Н. М. Павлович, до этого ра-

ботавшая дояркой. Переквали-
фицировалась Надежда Михай-
ловна всего несколько месяцев
назад, а уже добилась высоко-

го мастерства. Среднесуточные
привесы каждого теленка у нее

ежемесячно превышают 900
граммов при плане 600 и обя-
зательстве 700 граммов. II это

несмотря на то, что маленькие

животные «забыли», что такое

— сухое молоко, да обрат с

молокозавода получают от слу-

чая к случаю.

А ведь, как сказала брига-
дир фермы Тамара Васильевна
Семенова, телки на этой группе

долгое время были ничейные и

потому запущены. С приходом

Павлович они «ожили», потому
как та в полном смысле ды-

шит на них. И примочки, и

микстуры готовит им, как пра
вило, сама. Даже самого хилого
новорожденного теленка, на

которого, кажется, и надежды-

то ни у кого уже нет, она ста-
вит на ноги. Такие у нее неж-
ные, заботливые руки и щед-
рое, доброе средне.

А. БЕДОВА.

килограммов при плане 327
килограммов.

Как сами доярки признают,

большое содействие им оказы-

вают в увеличении надоев в

летнюю пору их незаменимые

помощники-пастухи Михаил

Васильевич Калбин и Юрий
Николаевич Лебедев. Они ра-

ционально расходуют травостои
и со знанием дела присматри-
вают на пастбищах за корова-

ми.

Не ждут

у моря погоды
Неблагоприятная нынче

погода для заготовки кор-
мов. Да, собственно, почти

каждое летЬ дожди сопутст-
вуют кормозаготовителям.
Не случайно ж даже в на-

роде говорят: «Дождь идет

не когда просят, а когда ко-

сят». Но нынче он, кажется,

готов побить все рекорды,

создавая огромные трудно-

сти в заготовке сена. Да и

других кормов — тоже.

Ведь в некоторые поля уже

сегодня практически не вы-

ехать технике.

А вот механизаторы из
отряда по закладке зеленой
массы на силос и сенаж на-

шего совхоза «Старополь-
-ский» не ждут у моря по-

годы, айв этих условиях

не прекращают работу ни

на день. С утра до позднего

вечера возят травы в тран-

шеи трактористы Евгений
Никитин, Сергей Зиновьев,
Сергей Емельянов, Влади-
мир . Евдокимов, Виктор
Долькин, Андрей Базарный

и Борис Селищев. II с ран-

него утра до позднего вече-

ра уплотняют ее в траншеях

мощными тракторами Т-100
Владимир Евсеев, Анатолий

Исаков, Анатолий Емелья-

нов, Вячеслав Степанов.
Благодаря их добросовестно-

му труду уже многие тран-

шеи заполнены кормами и

закрыты пленкой.

Н. СЕМЕНОВ,
селькор.

Д. Старополье.

ИТОГИ
ИЮЛЯ

Профсоюзный комитет
сланцеперерабатываю щ его

завода «Сланцы» на своем

очередном заседании подвел
итоги социалистического со-

ревнования среди коллекти-
вов основных цехов завода и

вспомогательных произ-
водств за июль.

Наилучших показателей в

работе добился коллектив
цеха камерных печен, кото-

рому по результатам июля

присуждено первое классное

место. Возглавляет цех Н. Ф.
Паличев. С начала года цех

успешно выполняет план

. по чистой продукции, за это

время прибыль цеха соста-

вила 1.91R.000 рублей,
здесь высокий показатель

производительности труда.

Второе место присуждено
цеху переработки сланце-

вых смол, который возглав-

ляет В. В. Галанов. Цехом
за полгода заработана при-

быль в размере 1.541.000
рублей, что значительно

превышает плановый пока-

затель. Третье место при-

суждено коллективу дефено-
ляции вод и производства

синтетических смол, кото-

рым руководит А. Ф. Родио-
нов. Цехом заработана при-

быль в сумме 2.489.000
рублей, обеспечено выполне-

ние показателя чистой про-

дукции при высокой произ-

водительности труда.

Среди вспомогательных

производств первое класс-

ное место присуждено тран-

спортному цеху, которым

руководит А. В. Зубков,

второе— цеху тепловодоснаб-

жения (начальник Н. Н. Пс-
ров), на третьем месте цех

биологической очистки, воз-

главляемый В. Д. Бабано-

вым.

Также подведены итоги

за второй квартал по каче-

ству выпускаемой продук-

ции. Лучшее качество обе-
спечили коллективы уста-

новки ПРАУ-1 (начальник
А. Г. Шампаров) и цеха де-
феноляции вод и производ-

ства синтетических смол.

0 СОЗЫВЕ 2-Й СЕССИИ
ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Повестка дня:

1. О состоянии и мерах по улучшению правопорядка,
выработке комплексной программы по борьбе с преступ-
ностью в городе и районе и мерах социальной защищенно-
сти работников правоохранительных органов.

2. Информация о ходе выполнения решения горсовета

(10-я сессия 20 созыва) по вопросу: «О задачах партийных
организаций. Советов народных депутатов, трудовых кол-

лективов по реализации аграрной политики в современных
условиях».

Сессия созывается 9 августа 1990 года в 10 часов в

ДК горняков, большом зале.

Президиум Сланцевского городского Совета
народных депутатов.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ПОДГОТОВКА К КОНФЕРЕНЦИИ

К0ММУНИС ТО В- Шд X ТЕР0В
Партийный комитет объ-

единения «Ленинградсла-
нец» рассмотрел вопросы
подготовки к очередной от-
четно - выборной конферен-
ции коммунистов объедине-
ния. Принято решение про-
вести ее 26 сентября. Уста-
новлена норма представи-
тельства: одни делегат от
троих членов партии.

Исходя из положения не-
давно принятого Устава
КПСС о том, что порядок
выборов членов горкома
КПСС и делегатов на го-
родскую конференцию опре-
деляется на основании ре-
шения первичных партийных
организаций, члены партко-
ма рассмотрели несколько

вариантов выборов. Боль-
шинство присутствовавших

выступило за непосредствен-
ное и окончательное избра-
ние делегатов на городскую
конференцию от цеховых
партийных организации, а
членов горкома КПСС из-
бирать по партийным окру-
гам.

На заседании парткома
было принято предложение

о проведении опроса обще-
ственного мнения среди
коммунистов объединения
по формированию струк-

туры партийной органи-

зации, а также с целью вы-
явления кандидатов, способ-
ных, на взгляд коммуня.
стов, возглавить партийную
организацию горняков. По
мнению членов парткома и
ряда секретарей первичных

организаций, существующий
партийный комитет объеди-
нения должен быть заменен
советом секретарей цеховых
парторганизаций.

В настоящее время прово-

дится анкетирование среди
членов партии шахты «Ле
нинградская». Среди предло.
женных вопросов стоит и
вопрос о создании единой
партийной организации шах-
ты «Ленинградская» с из-

бранием бюро. Окончатель-
ное решение относительно
структуры партийной орга-

низации будет принято пер-
вичными партийными орга-

низациями на собраниях и
конференциях.

А. ХОПЕРСКИИ,
инструктор ГК КПСС.

ПАРТИЙНОЕ СОБРАНИЕ
В ОТДЕЛЕ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ

В отделе внутренних дел

состоялось собрание комму-

нистов, на котором присут-

ствовал председатель Совета
народных депутатов Я. Я.
Богданов. Собственно, встре-

ча с ним и была главной по-

весткой дня партийного соб-
рания. Яков Яковлевич рас-

сказал о XXVIII съезде

КПСС, его итогах, ответил

на вопросы собравшихся.

Затем был рассмотрен ряд

заявлений о выходе из пар-

тии. Восемь коммунистов —

начальник ОБХСС В. Е.

Степанов, сотрудники этого

отдела В. А. Сербии, А.
Здоровцев, С. Г. Коновалов,

Г. П. Захарчук, С. Н. Стари-
ков, заместитель начальника

следственного отдела Г. В.
Федоров, участковый инспек-

тор А. А. Королев — заяви-

ли свое несогласие с поли-

тикой партии. Коммунисты

удовлетворили их просьбу о
выходе из рядов членов

КПСС.
На собрании присутствова-

ла и выступила секретарь по
идеологии ГК КПСС Р. В.
Хлебникова.

ТРЕБУЕТСЯ ОБСУДИТЬ

На семинаре секретарей
первичных организаций бы-
ло предложено во всех «пер-
вичках» обсудить порядок

выборов делегатов на го-

родскую отчетно - выбор-
ную конференцию. По но-

вому Уставу КПСС — его
определяют коммунисты. В
качестве основы разработаны
два первоначальных вариан-

та. По первому — первич-

ные партийные организа-

ции с численностью, превы-

шающей установленную кво-
ту, избирают делегатов со-

гласно квоте (1 делегат от

определенного числа комму-
нистов). Все первичные орга-
низации с численностью ни-

же квоты направляют на

конференцию по одному де-

легату. По второму вариан-

ту в крупных первичных ор-

ганизациях выборы проходят

согласно квоте, а малые

объединяются и направляют

одного делегата от несколь-

ких организаций.

В августе предстоит опре-

делиться и с порядком вы-

боров членов горкома КПСС.
И здесь секретарям были

предложены в качестве ос-

новы два варианта: по пер-

вому — первичные органи-

зации выдвигают любое ко-

личество кандидатов, кото-

рые затем включаются в об-
щий список, и выборы про-

исходят на конференции. По
второму — выборы членов

горкома происходят заранее
по партийным округам, кон-

ференция лишь фиксирует
результаты.

Разумеется, и в том, и в

другом случае возможны и

иные предложения. Горком

партии обращается с прось-

бой обсудить этот вопрос до

20 августа в первичных ор-

ганизациях и сообщить о ре-

зультатах обсуждения, обо
всех мнениях и предложени-

ях. Это позволит определить

наиболее оптимальный по-

рядок выборов делегатов

очередной партийной конфе-
ренции и членов городского

комитета партии. Городская
партийная отчетно - выбор-
ная конференция планиру-

ется на октябрь— ноябрь.

Секретари первичных

парторганизаций получили

также информацию о поряд-

ке уплаты членских взносов.

Новая сетка взносов дейст-

вительна с опубликования
Устава КПСС, так что за

июль взносы уже платятся в

размерах, установленных

XXVIII съездом КПСС. В
Уставе есть положение, что

до 50 процентов взносов мо-

жет направляться на нужды

первичной парторганизации.

Было разъяснено, что но-

вое положение вступит в си-

лу с 1 января 1991 года.

Специальная комиссия из

секретарей первичных орга-

низаций, членов городского

комитета КПСС решит,

какие средства должны быть
направлены в каждую пер-

вичную организацию. Сей-
час сдавать партийные взно-

сы необходимо в прежнем

порядке. Все финансовые
вопросы будут обсуждены на

специальном пленуме ГК
КПСС. Коммунистов также

просят высказать по этому
поводу свои соображения в

течение ближайших 2 не-
дель.
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Встречи в обществе ,,3нание“

Политология — термин, к которому

мы до недавних пор относились с недо-

верием, чем-то идейно чуждым попахи-

вало от него. Но времена меняются, и

наши общественные науки стали, нако-

нец, избавляться от «идеологической

стойкости», стремясь к объективной оцен-

ке общественного развития. Недавно в

нашем городе побывала ленинградский

политолог С. А. Веркеева, преподава-

тель Технического университета (быв-

ший Политехнический институт). Свет-

лана Александровна приехала в качест-

ве лектора общества «Знание» с лек-

цией «Политическая ситуация в стране

и Ленинградском регионе после XXVIII

съезда КПСС». Неудивительно, что

встречи в различных коллективах норой

продолжались дольше намеченного вре-

мени. Побывала и я на одной из таких

встреч, организованной для населения

на детской площадке «Колокольчик».

■гать на земле, нужна еще и

определенная уверенность в

том, что не будет нового рас-

кулачивания.

— Почему сейчас все

стало дефицитом, куда все

девается?

— Все старые договоры,

основанные на централизо-
ванно спускаемых фондах,
полетели к черту. Новые
хозяйственные связи только
устанавливаются. Есть и

саботаж. Невзоров порой пе-

регибает палку, но что прав-
да, т'о правда,' есть склады,
заваленные доверху дефи-
цитными товарами. Кому-то
надо, чтобы народ устал от
перестройки, призвал нового

Если говорить коротко, сред-

ствами, которые могли бы по-
мочь ленинградцам — жителям

города и области — в обозри-
мом будущем наладить жизнь,

были названы организация сов.
местных предприятий с зару-
бежными фирмами н создание
свободной экономической зоны,
дальнейшая конверсия и разви-

тие туризма, особенно ино-
странного. С. А. Веркеева обос-
новала необходимость для на-
шей страны, а для Ленинград-
ского региона в первую оче-
редь, выйти за рамки узкона-
ционального патриотизма с его
главенствующим принципом
«хоть плохонькое, но свое».
Пора уже считаться и с тем,
как мы выглядим со стороны.
«Туристы - датчане однажды
спросили меня, — рассказывает
Светлана Александровна,
«мадам, почему в вашем городе
в домах такие грязные окна?».
Что тут было сказать? Что мы
привыкли к всеобщему беспо-
рядку и не замечаем его уже и
в собственном доме? Наверное,
хватит ожидать «доброго бари-
на», который приедет и рассу-
дит, пора самим становиться
хозяевами своей жизни. Лек-
тор говорила и об определен-
ном недоверии к реформам
правительства, которое живет в
народе. Что делать — преды-
дущие десятилетия воспитали
его в нас. В качестве основного
недостатка правительства М. С.
Горбачева она назвала опреде-
ленную узость круга лидеров
во всех сферах, как в полити-
ке, в экономике, так и в духов-
ной жизни общества. По посте-
пенно эти рамки становятся
менее жесткими, только в пос-
леднее время мы узнали мно-
жество новых имен.

Г'оворя о положении в пар-
тии, С- А. Веркеева не могла
не высказать своего отношения
к массовому потоку заявлений
о выходе из нее. «Я считаю, —

сказала она, — что Ельцин,
Попов, Собчак на этом этапе
поступили правильно. Они дей-
ствительно должны быть неза-
висимы в условиях надвигаю-
щейся многопартийности, преж-
де всего как представители го-
сударственной власти. Но всех
рядовых коммунистов я призы-
ваю: не спешите. Коммунисти-
ческая партия — это большая
политическая сила. Если ее ря-
ды покинут честные советские
люди, которые не хотят нести
моральной ответственности за
все . допущенные прежде ошиб-
ки, — то кто же останется?
Партия тогда может стать сов-

сем другой. Нужно пройти че-
рез горестные размышления о
прошлом, через нравственное
очищение, чтобы появились
силы работать по-новому, с
уверенностью в своих возмож-

ностях.
К группе слушателей, внача-

ле немногочисленной, подходи-
ли новые люди, места на ска-
мейках для- всех давно уже не

хватало. Вопросов после лек-
ции было много. Вот некоторые

из них:

— Что можно сказать о

переименовании Ленинграда?
— Я поддерживаю Собча-

ка в этом отношении: еще

не время. В какое огромное

количество документов надо

внести изменения и сколько

средств истратить! Немод-
но сейчас цитировать, но я

СВОБОДНЫЙ взгляд
НА БУДУЩЕЕ

вспомню Маркса: общество
способно решить только те

проблемы, которые готово

решать. А разве у нас нет

других проблем? Кроме то-
го, из истории, как и из
песни, слова не выкинешь.

Название Ленинград уже
стало частью судьбы города,

всей страны.

— Не появится ли у на-

шего народа комплекса

«бедного родственника», что

может привести и к неприяз-

ни к зарубежным «благоде
телям»?

— Никакого чувства не-

полноценности не вызывает

приток капитала из других

стран у жителей Китая,
Сингапура, Австралии, мно-

жества других государств.

И я уверена, что русский
человек в этих условиях

сможет быстро адаптиро-

ваться, это доказали, кстати,

многие эмигранты из СССР.
Надо дать людям экономи-

ческую свободу, и тогда все

утверждения, что русские,

якобы, не способны работать,
окажутся несостоятельными.
И еще. Есть у нас такая

черта: мы зациклены на не-

доверии к тем, кто хочет

нам помочь. Но ведь для

всего мира выгодно иметь в

СССР надежного партнера,

выгодно, чтобы росло благо-
состояние советского наро-

да. Кому хочется в качестве

соседа иметь огромную стра-

ну с агрессивным, голодным

и вооруженным до зубов
населением? Я, конечно, ут-

рирую, но, поверьте, успех

перестройки важен не толь-

ко для нас.

— Что же делают наши

институты, почему не слыш-

но наших ученых?

— Ваш упрек больше об-
ращен во вчерашний день.

Да, интеллект в нашей стра-

не не был востребован в те-

чение долгого времени. Од-
них замалчивали, других

высылали. Труды известней-
шего русского ученого-аг-

рарника А. В. Чаянова, реп-

рессированного в 30-е годы,

изданы даже в Бразилии и

в Аргентине, а у нас — он

два года назад реабилитиро-
ван, опубликованы 2 статьи.

Вы говорите, где была нау-

ка? А кто ее слушал, когда

работа шла только на соци-

альный заказ. Сейчас мы,

наконец, убеждаемся, что по г

литика делается не на мо-

стах, пусть каждым делом

занимаются профессионалы.

— Появился такой тер-

мин «бытовой антикомму-

низм»...

— Ну, скажите, кто вино-

ват, что люди не верят в

идею коммунизма? Не надо

только опять запугивать лю-

дей, а этот термин — оче-

редной жупел. В конце кон-

цов стабильность - общества
определяется не тем,

кто кого запугает, а разви-

тием политической культу-

ры. Надо научиться выслу-

шивать самые нелицеприят-

ные вещи, но борьба долж-

на вестись только конститу-

ционными методами. А «бы-
товой антикоммунизм» мож-

но победить, только решив

социальные проблемы.

— Скажите, где будет те-

перь работать Гидаспов, в

Москве или в Ленинграде?

— Этот вопрос, по-види-

мому, будет обсужден на

заключительном этапе Ле-
нинградской областной и го-

родской партийной конфе-
ренции, который откроется

3 сентября. Знаю, что среди

коммунистов Кировского за-

вода есть убеждение: пусть

Гидаспов едет в Москву, бу-
дет помощником Горбачева.
В бюро обкома сейчас много

новых творческих людей —

Белов, Калашников, Дени-
сов — народный депутат

СССР — и другие, целая

плеяда новых политических
лидеров.

— Как поживает Егор
Кузьмич Лигачев?

— Он сам сказал: будет
писать мемуары. Дай бог,
чтобы они не были напи-

саны по принципу: то, что

было не со мной, помню...

— Что за книгу написал

Горбачев, раз он получает

такие огромные гонорары?

— За границей он вос-

принимается как открове-

ние, его книга «Перестройка
и новое политическое мыш-

ление» открыла там совер-

шенно новый тип советского

политического лидера. Бреж-
нева там издавали, но его

ведь никто не читал. А что

касается гонораров — мы

знаем, что он ими практиче-

ски не пользуется, они

направляются в партийную
кассу, на различные благо-
творительные акции.

— Приняты новые зако-

ны — о земле н другие. Но
молодежь не £очет идти в

сельское хозяйство.

— Вы затронули очень

важную проблему. Почему в

годы нэпа, за 4 года удалось

полностью встать из разру-

хи, накормить народ, а за

5 лет перестройки ничего

этого добиться не удалось?
Тогда еще не успели от-

учить людей от земли, от

хозяйствования на ней. Те-
перь это чувство утрачено,

его вытравляли из несколь-

ких поколений. Чтобы наши

дети и внуки захотели рабо-

Сталина, чтобы тот желез-

ной рукой наводил порядок.

— Так и надо.

— Ну что ж говорить,

если на Ленинградской зем-

ле, где от репрессий по-

страдала каждая четвертая

семья, мы слышим такие

утверждения... Самое-то
главное в том, что пока те-

невая экономика выгодна,

она будет существовать, как

ни ужесточай наказания.

Без рынка от нее не изба-
виться. Я не хочу сказать,

что рынок •— это непремен-

но общее повышение цен.

Цены изменятся, но на

одни товары они должны

быть выше, а па другие ни-

же, чем сейчас. А* вообще,
нашей стране приходится

сейчас расплачиваться за то,

что мы считали себя ум-

нее других. После войны

создавались международные
банки с целью помочь вос-

становлению хозяйства в

различных странах. Если бы
мы были в составе одной из

таких организаций, кредиты

могли бы получать за 1,5 —

2 процента годовых, а сей-
час берем за й— 12 процен-

тов.

— Мы в Сланцах-то у се-

бя не можем навести поря-

док, куда уж соваться в Ле-
нинград или во всю страну...

— Это только Лигачев
мог пытаться построить ком-

мунизм в одной отдельно

взятой Томской области. Мы
говорим о регионе, который
будет постепенно расши-

ряться. Свободная экономи-

ческая зона у нас — это

эксперимент, на результат

которого будет ориентиро-

ваться вся страна.

— Как Вы относитесь к

повышению зарплаты работ-
никам аппарата?

— Это безнравственная
акция. Мы своего секретаря

парткома заставили пере-

числять надбавку на счет

детского дома.

Вопросов было очень много,

да и как иначе, если речь шла

о самом больном для каждого

из нас — как будем жить даль-

ше. Итог встречи подвела ответ-

ственный секретарь городского

общества «Знание» Э. Н. Горш-
кова. Она предложила присут-

ствующим организовать встре-

чи с работниками исполкома

горсовета, горкома партии,

горсмешторга, чтобы можно

было получить ответы на все

конкретные вопросы. Предло-
жение было одобрено.

ПОСЛЕ ЛЕКЦИИ Я ПО-
ПРОСИЛА С. А. ВЕРКЕЕВУ
ОТВЕТИТЬ ЕЩЕ НА НЕ-

СКОЛЬКО ВОПРОСОВ ДЛЯ
НАШЕЙ газеты.

— Светлана Александров-
на, давно ли у нас появн-
лнсь политологи?

— Политология — это

наука о технологии власти,
технологии политики. Зани-
мались ею, конечно, и рань-

ше, но вся деятельность

тщательно увязывалась с

руководящими указаниями
ЦК. Толчком к формирова-
нию советской политологи-

ческой школы послужило

признание идей нового по-

литического мышления. На-
ша политика, как внешняя,

так и внутренняя до сих

пор не имела теоретической
базы. Кафедры политологии

создаются во многих вузах

на базе кафедр обществен-
ных наук. Нет еще у нас

законченного учебного кур-

са, нет учебников. Мы рабо-
таем в сотрудничестве со

студентами и через их вос-

приятие жизни исследуем

общественный интерес. Сту-
денты — будь то технари

или гуманитарии —• это завт-

рашняя кадровая основа об-
щества, особенно важно, что-

бы они имели представле-

ние о науке управлять. Не
на словах, а на деле ста-

раемся служить гуманиза-

ции и деидеологизации обра-
зования, отказываемся от

догматизма.

— Что Вас, ученого, пре-

подавателя Технического
университета, заставляет

ездить по городам и весям

страны?

— Скажу прямо: если бык=-
было только желание подра-’
ботать, возможности для

этого есть и в Ленинграде.
Может быть, прозвучит не-

скромно, но я из того поко-

ления, которое было воспи-

тано в комсомольском духе

«раньше думай о Родине, а

потом о себе». Я хорошо

помню первую оттепель,

помню и первые заморозки.

Очень хочется, чтобы оче-

редная попытка поднять

^уровень жизни страны не

потерпела поражения. И,
пожалуй, самое главное, —

общение с людьми — это

богатейший кладезь. И в

то же время — не развита

еще у нас общественная по-

требность в интеллекте. Это
сейчас главная проблема.
По какому основополагающе-
му принципу какую-то

страну можно назвать разви-

той? Все большее количе-

ство ученых называют в л -

этом случае экспорт техно-”
логин. Наше государство да-

леко отстает в 'этом отноше-

нии от мировых стандартов.

Профессиональный долг уче-

ных - обществоведов вижу в

воспитании культуры мыш-

ления, культуры ума, без ов-

ладения которой нам не вы-

рваться вперед ни в произ-

водстве продукции, ни в по-

вышении качества.

— Какое впечатление на

Вас произвели сланцевчане?

— Сейчас, общаясь прак-

тически с любой аудиторией,
чувствуешь: в людях воз-

рождается надежда. В Слан-
цах я за эти дни побывала
примерно в полутора десят-

ках коллективов. Истинное
удовольствие получила от
общения со своими слуша-

телями в СМУ «Севзапме-
таллургмонтаж», в ремтехаг-

ролромонабе. А начальник

РСУ ЛПО <- Ленин градсла-

нец» А. П. Кулаков произ-

вел на меня впечатление ру-

ководителя нового типа, че-

ловека нестандартно оцени-

вающего жизненный ситуа-

ции.

— Относитесь ли Вы серь-

езно к предсказаниям астро-

логов?

— Честно говоря, не

воспринимаю астрологию

как науку и к ее прогнозам

отношусь с иронией. Думаю,
что наша судьба зависит

все-таки не от положения
звезд.

С. ШИШКИНА.
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1—1 ИКОЛАЯ Николаевича Ни-
* * китина знаю давно. С тех

пор, как он занял должность

главного агронома в совхозе

«Сданцевский». Еще с перво-

го знакомства на одной из ди-

ректорских: оперативок увиде-

ла в нем человека энергично!-
го, честного и глубоко влюблен-
ного в свое земное крестьян-

ское дело. По сей день пом-

нятся его смелые, горячие и

всегда предметные выступле-

ния на заседаниях парткома

(сам Никитин — беспартий-
ный) и профкома по поводу го-

товности к весеннему или
осеннему севу, к заготовке кор-

мов, уборке урожая. И всегда в

них чувствовалась острая боль
за земледельческое дело. Если
что не так — не готова тех-

ника или медленно ремонти-
руются хранилища, — говорил

прямо, называл виновных, так

сказать, не взирая на лица,

требовал положенного. «Ты,
Николай Николаевич, прямо-

таки «с ножом к горлу» ле-

зешь. Все-то тебе вынь да

положь», — говорили ему иной
раз те, кто должен был давным-

давно и без «ультиматумов»

выполнить честно свое дело.

Да, он, Николай Николаевич
Никитин, таков. Сам к делу

— с душой и от других требу-
ет того же отношения. А разве

ж всякому это понравится? И
пошла о главном агрономе сла-

ва как о человеке неуравно-

вешенном, .своенравном, не

умеющем ладить с людьми. К
сожалению, так в жизни неред-

ко бывает: «не приглянулся»
ч^кому-то одному руководитель,

выдаст тот ему «характеристи-

ку», «размножит» в своих кру-

гах, смотришь — уже вместо

принципиального его неснос-

ным считают. И попробуй по-

том «отмойся» от такой репу-

тации. Сколько сил и нервных

клеток истратишь, прежде чем

докажешь, что ты «не верб-
люд»,^ что иначе сегодня -нель-

зя, ибо пришла пора наводить

порядок на земле, чтоб воз-

вратить крестьянину его доброе
имя. Скорее, шею себе свер-

нешь, чем такое докажешь.

Шея у Никитина, естествен-

но, осталась на месте («Она у

меня крепкая, закаленная», —

шутит сквозь горькую улыбку
он); хотя и доказал многое вы-

сокими уро лшями новых про-

грессивных культур. А вот бо-
лячек всевозможных нажил се-

бе немало. Особенно давали

знать ноги и сердце (а ведь

ему всего 40). Долгое время

"^даже в больнице лежал. Врачи
посоветовали, а жена настояла

найти работу поспокойнее. И,
как ни больно и обидно было
расставаться с любимым делом,

которому готов был посвятить

всю жизнь (ради этого уже бу-
дучи зрелым агрономом и в ин-

ститут сельскохозяйственный на
заочное отделение поступил),
уступил их просьбам и советам.

И стал не агрономом, а учите-

лем по трудовому воспитанию

в школе № 10, в школе, где

собраны далеко не идеальные

дети. Вот такой вот поворот

произошел в его жизни.

— И куда это Никитин со

своим характером идет? Он же

там всех ребятишек переколо»
тит, — не преминул съязвить

один из «обидевшихся»- на те-

Человек. Общество. Позиция
перь уже бывшего главного

агронома.
Сходить бы ему в эту школу

(тем более, что она узаконен-

ная подшефная совхоза «Слан-
цевский»), да послушать, как

отзываются там о Николае Ни-
колаевиче. И ребята, и колле-

ги, и директор школы.

— Если бы больше было та-

кабачки, патиссоны, лук раз-_

ных сортов, картошка, морковь,

редька, петрушка, сельдерей и

даже сладкий перец, огурцы и

помидоры, вырастить которые

не каждому и взрослому-то

удается. А в парниках у вось-

миклассника Сережи Маркело-
ва (он из Приозерска) все ра-

стет, словно «на Дрожжах».

Два образа
Н. И. Никитина
них Никитиных, мы бы давно
выполнили Продовольственную
программу. А главное, детей бы
сызмальства к земле и труду
приучили, — таково глубокое
убеждение директора школы

Михаила Григорьевича Ивано-
ва.

— Труженик Николай Нико-
лаевич превеликий. Благодаря
его стараниям работники на-

шей столовой никакого горя с

овощами и зеленью не знают.

Да и воспитателем он оказался

прирожденным. Очень любит
мальчишек. Хорошо понимает

их психологию. Жалеет. Теперь
мы его никуда не отпустим, —

а это слова воспитателя с мно-

голетним стажем работы в этой
школе Марии Романовны Юр-
кевич.

Почему «теперь не отпус-

тим»? Было дело. Не выдер-

жала душа истинного земле-

дельца,. запросилась на простор,
на настоящую работу с зем-
лей. Не прошло и года — за-

тосковал. А тут директор сов-

хоза «Родина» намекнул, что

ему требуется главный агро-

ном. Сговорились. За дело

взялся с еще большим горени-

ем. Но вскоре ситуация повто-
рилась.

— Уж слишком шумливый
этот Никитин. Все кипятится-

кипятится. А что кипятится и

сам не знает, — все чаще

стали поговаривать в механиза-

торских кругах. Поддерживали
их в этом и некоторые специа-
листы.

А как тут не «кипятиться»,

если уборочная в разгаре, сро-
ки уходят, а нуншых машин не
хватает, рабочих рук тоже, ког-

да половина выращенного в
земле остается. Тут волком
выть будешь, не то что кипя-

титься.
Словом, снова заболел Нико-

лай Николаевич. И снова вер-
нулся в школу, чему там все
были безмерно рады. И осо-
бенно — мальчишки. Без него
они даже в пришкольном саду-
огороде перестали работать.
Тем более, что и заменившая
Никитина воспитательница

усердия особого в этом не про-
являла. Участок без настояще-
го хозяина захирел. Ребятишки
без своего старшего друга и

наставника поостыли к земле,
к труду на ней.

Ныне пришкольный сад
вновь в полном смысле слова
благоухает. Даже трудно пред-
ставить: все, что здесь растет
и спеет — дело рук двенадца-
ти - тринадцати - четырнадца-
тилетних мальчишек. На ров-

ных, ухоженных грядках —

Особенно урожайными оказа-

лись перцы. Это его гордость.

От них он сегодня практически

не отходит.

— Не поверите, а ведь и

парники сделал сам Сережа со

своим помощником Димой Зай-
цевым. На редкость способ-
ными оказались парнишки. Да
что там парники, они уже два

садовых домика построили.

Один вот тот, что возле парни-

ков, для себя, а тот, что в кон-

це сада, для сторожа, — хва-

лится, словно отец своими ру-

кодельными детьми, Никитин.
— Неужели и в самом деле

все, от начала до конца сами

построили? — сомневаюсь я.

— В общем-то сами. Но
Николай Николаевич, конечно

же, нами руководил, говорил,

что к чему приставить, —

скромничает Сережа. Чувству-
ется, все это ему ужасно нра-

вится.

— Вы знаете, когда мы по-

казали Сережиной маме «хо-
зяйство» ее сына, она не по-

верила. По-моему, и уеззкая,

так и не поверила. «Этого не

может быть. Ведь он такой
хулиганистый», — говорила. А
я считаю, что в каждом ма-

леньком человечке есть талант.

Его только увидеть надо и по-

мочь развить. Вот я вам сей-
час еще одного «самородка»
покажу. Иди-ка, иди-ка сюда,

Павлуша. Знакомьтесь: Павел
Л ютов. Наш механик. Весной
всю технику нам починил: бо-
рону, плуг. Разобрал, собрал,
покрасил. Сам точил болты,
гайки к ним. Мужики растут

что надо. У нас даже конюх

свой есть.
Мы приходим к старому раз-

валюхессараю (на строительст-
во нового еще пока нет ни

средств, ни возможностей), под

крышей которого стоит черная,
как уголь, лошадка со стран-
ным именем Шельма. Такое ей
дали в совхозе «Осьминский»,
где школа за недорого (всего
за 800 рублей) приобрела ее.
Теперь это подопечная Василь-
ева Тимофея.

— Давай-ка, Тимофей, пока-

зывай свою питомицу, — обра-
щается Николай Николаевич к
своему воспитаннику. И по то-

му, как глаза того теплеют, ли-

цо расцветает в улыбке, чувст-
вуется, что нашел учитель

«слабое место» в интересах это-
го симпатичного мальчишки. Он
с явной гордостью завел нас в
конюшню, не преминул погла-

дить свою любимицу и снова

взялся за неоконченную муж-

скую работу. Впереди зима.

Надо сена заготовить лошади.

Тонны две, как минимум. Этим

и заняты сегодня они со своим

другом Володей Саликовым.
Мы еще долго ходили по

школьному саду, Я не переста-

вала восторгаться множеством
в нем кустов черной и крас-

ной смородины, яблонь, усы-

панных спеющими краснощег
кими плодами, пышностью и

яркой зеленью клубники, часть

из которой ребята уже обрабо-
тали, обилием цветов. А Н. Н.
Никитин при этом не переста-

вал рассказывать о своих подо-
печных. Ведь это с их помо-

щью смог он так расширить

границы пришкольного участка,

занимал он когда-то всего - яа-

воего 60 соток, а теперь на 3,5
гектара раскинулся,

А сколько трудов на это по-

ложено! Кустарнцк вырубили,
все ^ камни убрали, "почву
удобрили. Причем, у Николая
Николаевича свой принцип: ре-

бят можно кормить только чис-

той продукцией. А потому от

химикатов здесь наотрез., отка-

зались. Как борются с вредите-

лями и болезнями? С помощью

золы, табачной ныли, настоя

ботвы от помидоров.

— А вы послушайте, что за-

мышляет на будущее Николай
Николаевич, — вызывает на от-

кровенность Никитина Михаил
Григорьевич и, видя, что тот

не очень настроен иа это, сам

раскрывает секреты. — Хочет
обустроить в саду пчельник.

— Тут одного хотенья мало.

Нужна помощь шефов — заво-

да «Сланцы» и совхоза «Слан-
цевский». И не только в обуст-
ройстве пасеки, но и в строи-

тельстве своего овощехранили-
ща.

— Это уж точно. Тогда бы
до веслы могли сберечь все,

что сами растим. А растим

много.

До полного сбора урожая еще

далеко, а «на счету участка»

уже более трех тысяч рублей,
начисленных им за поставку

в столовую овощей, зелени,

ягод. Б)сть в нашей столовой
свои и варенья, и соленья. Вы
представляете, если бы при

каждой школе такой участок.
Какая польза была бы!

С хорошим чувством покида-

ла я этот . ггоистине райский
уголок, радуясь и за ребят, у

которых есть такие умные, тон-

кие воспитатели, и за школу,

у которой есть теперь свое

крепкое подсобное хозяйство.
А больше, всего за самого

Н. Н. Никитина. Здесь, в шко-

ле, его все уважают, поддержи-

вают во всех его добрых начи-

наниях и даже любят.
— Николай Николаевич

очень добрый и справедливый.
Нам с ним легко, потому что

он верит в «ас и доверяет дам,

мы, когда и домой уйдем, бу-
дем к нему прибегать. — гово-
рит «школьный механик».

И ведь прибегают. Надоедает
дома без дела из угла в угол
слоняться, ибо в семье их по-

прежнему считают просто «ху-

лиганистыми» мальчишками.

Тянутся сюда, на пришкольный
участок, где им всегда рады,

где найдется применение их си-

лам и энергии, где с ними го-

ворят, как со взрослыми, рав-
ноправными членами нашего

общества.
Так какой же он Н. Н. Ни-

китин? Добрый или «неснос-
ный»? А это уж для кого как.

А. БЕДОВА.
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О Сельский ракурс

Чье подворье
лучше?

Личными подворьями мо-
лодых сейчас мало кого уди-

вишь. В Ленинградской об-
ласти их насчитываются сот-

ни. А ,чье же лучше?

Ответ на этот вопрос да г

ли итоги конкурса, подве-
денные Ленинградским обко-
мом комсомола и правлени-
ем Леноблпотребсоюза. По
результатам прошлого года
победителем назван Алек-
сандр Карманов из Гатчи-
ны, который уже пять лет

выращивает на личном под-

ворье скот по договору с

Гатчинским райпотребсою-
зом. За эти годы семья

продала государству 12 тонн

мяса.

Хозяйство Александра, ко-
торый живет в своем доме

на окраине Гатчины, можно

сравнить с небольшой фер-
мой. Здесь около двух де-

сятков свиней, другая жив-

ность. Долгосрочный дого-

вор с потребительской ко-

операцией в значительной
мере снял проблему кормов.

Работать семье приходится
до седьмого пота. Но зато

радуют ее плоды. В доме

Кармановых появились но-

вый цветной телевизор, ме-

бель, значительно пополнил-

ся и семейный бюджет.

По тому же поводу при-

нимает поздравления и се-

мья Деликамовых из Всево-
ложского района, которой
присуждено второе место.

Семья продала через по-

требительскую кооперацию

четыре тонны мяса. На тре-

тьем месте — семья Ми-

клухиных из-под Ленингра-
да.

Правление Леноблпотреб-
союза наметило практичес-

кие меры по оказанию моло-

дым семьям помощи в обес-

печении молодняком и кор-

мами и в техническом осна-

щении личных подворий.

Борис АТЛАС,
корр. ЛенТАСС.

В детской

библиотеке
В детском отделе район-

ной библиотеки в августе бу-
дут проводиться мероприя-

тия яа темы «В лес по за-

гадки» (викторина и показ

диафильмов), День новых

книг, игра по книге Даниэля

Дефо «Поиграем в Робинзо»
ны», викторина и обзор книг

«Грибное царство». Уточнить

время мероприятий каждый

желающий посетить их мо-

жет в самой библиотеке.

С. ШИПОВА,
старший методист.

ВТОРОЕ ЛЕКАРСТВО

Как я благодарна врачам,
которые я ас лечат. Я дав-

но уже болею и лечусь у

участкового врача Светланы
Павловны Байдиной. У ме-

ня полиартрит.

Однажды я встретила

ее и сказала, что не могу

прийти на прием. Доктору
было некогда, она спешила
к другому больному, но все

же посмотрела в свою су-

мочку и очень огорчилась,

так как не оказалось под
руной бланков, которые мне

нужны для того, чтобы вы-
писать лекарства. Но все же

пришла на другой день и

выписала все, что мне тре-

бовалось.

Лечила мой бронхит и да-

же навещала без моего вы-

зова.

А как у меня сильно бо-
лели кисти рук! Сводило
судорогой, по ночам я с кри-
ком просыпалась, включала

горячую воду и грела руки,
на некоторое время успокаи-

вая боль. Светлана Пав-
ловна и врач Оксана Вячес-
лавовна Сарнецкая лечили
мою боль.

Надо же было опять слу-

читься беде, когда врач

С. П. Байдина была в отпус-

ке. Я упала, да так, что ме-

ня еле подняли, а нога от-

казалась слушаться. На

вызов пришла О. В. Сарнец-

кая и прописала уколы.
Очень внимательно выслу-
шала и назначила лечение.
Прислала мне медицинскую
сестру Анну Дмитриевну

Андрееву, которая приходи-

ла каждый день. Приветли-
вая, с улыбкой всегда меня

успокаивала, что буду хо-

дить. Вернулась из отпуска

С. П. Байдина и помогла

уколами. И снова приходила

медсестра на дом, которая

назвалась Ириночкой. Такая

милая, обходительная. Не-
сколько уколов она сделала

сама, а остальные под ее

присмотром делала моя

внучка Лена, окончившая
курсы домашних медицин-
ских сестер при Дворце

культуры завода «Сланцы»,
где преподавателем была

Оксана Вячеславовна Сар-
нецкая.

Сколько и потом приш-

лось обращаться к врачам.

Ни в чем не было отказано,

за это большое спасибо. Не

хватает слов благодарности
врачам и медицинским сест-

рам за их помощь и вни-

мание, любезность, доброту

и лечение. А внимательность

и добрая улыбка — это для

меня второе лекарство.

Е. БОГДАНОВА,
ветеран партии.
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СВОДКА С 29 ИЮЛЯ
ПО 2 АВГУСТА 1990 ГОДА

30 июля из туалета в обще-
житии дома 16 по ул. Ленина
похищен палас размером 2,5 х
1,5 м, который стоял в углу в

свернутом состоянии.
С 28 по 31 июля из сарая во

дворе дома 21 по ул. Горняков
похищен велосипед марки

«Минск* зеленого цвета.

31 июля в маршрутном ав-

тобусе № 4 из сумочки похи-

щен паспорт на имя С. А. Вер-
сеевой, профсоюзный билет,
сберкнижка, деньги в сумме 50
рублей одной купюрой.

В ночь на 1 августа с авто-

машин, стоящих на территории

комбината благоустройства, по

хищен о 5 проблесковых
маячков (мигалок), 2 зеркала

заднего вида с автомашины

«КамАЗ», щиток приборов с

трактора МТЗ-82 и порваны

обшивки кабин.
С лестничной площадки дома

2 по ул. Садовая в Выскатке
похищен велосипед марки

«Аист» темно-зеленого цвета,

руль спортивный от мопеда.

В ночь на 1 августа от бере-
га базы отдыха цементного за-

вода р. Нарва похищен катер

«Крым-2М» бортовой номер

РЛЗ-2045 с мотором «Вихрь-
20» № СВ-5-Л-1 1083.

Днем 31 июля или 1 августа

из кафе «Кондитерское» по

ул. Кирова' дом 30 с прилавка

похищена акустическая колон,

ка «25-АС» размером 50 см х

25 см х 20 см.

О СОСТОЯНИИ ПРАВОПОРЯДКА НА ТЕРРИТОРИИ
СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА В I ПОЛУГОДИИ 1990 ГОДА

Состояние преступности

Сланцевекий район

Зарегистрировано
преступлений

по линии уголовного

розыска 371 (+92 или 24,8%)
в т. ч. тяжких 43 (—15 или 25,8%)

Виды преступлений
умышленные
убийства 4 ( + 1 )
умышленные тяжкие телесные

Ленинградская область

9163 ( + 724 или 8,6%)
1372 (+ 74 или 5,7%)

75 (+ 18)

повреждения 13 (+ 0) 223 (+ 18)
изнасилования 4 (+ 1) 57 (_ 5)

грабежи личного

имущества 5 (— 4) 252 (— 71)
хулиганство 18 ( — 10) 817 (— 26)
в т. ч. злостное 15 (—10) 625 (+ 74)
кражи личного

имущества 180 ( + 65) 4712 ( + 532)
в т. ч. из квартир

и частных домов 38 (+17) 1345 ( + 314)
кражи государственного
и обществен.
ного имущества 71 ( + 34) 1301 ( + 284)
угоны автомото-

транспорта 26 ( + 13) 407 ( + 102)
В первом полугодии 1990 года продолжился рост количе-

ства совершенных преступлений, в первую очередь за счет ко-

рыстных преступлений. Наиболее часто похищались: автомото-

транспорт, мопеды и велосипеды, детали от них, радиоаппара-

тура, лодки, лодочные моторы, из квартир — вещи, деньги.

Преступления совершены:

Сланцевекий район Ленинградская область

несовершеннолетними 40 (+ 1)
удельный вес 28,5

в общем объеме в %%
лицами в нетрезвом 60 (—11)

виде

41

1271 ( + 175)
29.8

1915 ( + 163)

' 44,9

1823 (+ 30)

42.8

1239 ( + 234)
29,3

1343 (- 69)

14,7

853 (-110)
9,3

удельный вес
в общем объеме в %%

лицами, ранее 50 (—29)
совершавшими преступления

удельный вес 34,7
в общем объеме в %%

неработающими 46 (— 1)
удельный вес 30,4
в общем объеме в %%
в общественных 66 (— 5)
местах

удельный вес 17,9
в общем объеме в %%
в т. ч. на улицах 33 (—13)
удельный вес g

в общем объеме в %%

Административная практика

В первом полугодии 1990 года выявлено 1182 нарушения

антиалкогольного законодательства, в т. ч. 1 1 18 человек поме-

щены в медицинский вытрезвитель (—90). 157 ( + 7) граждан

задержаны за управление автомототранспортом в нетрезвом

виде. За приобретение, хранение, изготовление спиртных на-

питков привлечено к ответственности 50 (+13) граждан. За
спекуляцию спиртными напитками привлечено к уголовной
ответственности 2 человека, к административной — 5 человек.

С помощью денежных средств, полученных от предприя-

тий города и района, в текущем году приобретены автомаши-

на УАЗ-369 и автобус КАВЗ, организовано техническое об-
служивание имеющегося автотранспорта, приобретены средст-

ва связи. Ведется строительство пристройки к зданию ОВД,
за счет чего будет расширен изолятор временного содержа-

ния, улучшатся условия труда сотрудников. СПЗ «Сланцы»
оказал содействие в приобретении криминалистической тех-

ники за рубежом. Решается вопрос о приобретении и установ-

ке в ОВД компьютера, позволяющего использовать банк дан-

ных МВД СССР.

Редактор В. В. ИВАНОВ,

1 августа около 17 часов из

помещения для хранения сумок

и магазине № 47 похищена

сумка, в которой находились:

плащевая куртка темно-синего

цвета с искусственным мехом

52 размера, халат, 3 кг карто-

феля и арбуз.
В ночь с I на 2 августа из

сарая, находящегося на терри-

тории ОС ВОД, пропали бачок с

бензином, брюки резиновые, са-
поги болотные.

2 августа, в период с 2 до 7
часов утра с автомашины ВАЗ-
2101 1 г/з Н 03-14 ЛД, стояв-

шей у дома по улице М. Горь-
кого, похищено заднее стекло,
куртка черного цвета на мол-

нии красно-белого цвета, на
рукавах и погонах пуговицы с

надписью в виде буквы «М».
В период с 20 часов 1 авгу-

ста по 16 часов 2 августа из
квартиры дома 15 по проспек-

ту Молодежный путем взлома

двери похищен двухкассетный
магнитофон «Шарп» японского
производства, музыкальная

шкатулка пластмассовая черно-

го цвета, в которой находились

золотые украшения, набор юби-
лейных монет достоинством 1
рубль и 5 рублей;

Как сообщалось ранее по

факту угона автомашины ГАЗ-
52, обнаруженной сгоревшей,
установлено, что сам владелец

П. А. Семенов передал машину
своему знакомому, который и
совершил дорожно-транспорт-

ное происшествие. Материал
направлен в прокуратуру для
принятия решения с привлече-

нием гражданина Семенова к

уголовной ответственности за

заведомо ложное заявление.

Телефоны доЪерия уголовно-

го розыска 2-31-30, 2-30-97.
Звоните с 9 до 18 часов.

Надежде Григорьевне
МОРЯКОВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем крепкого здоро-
вья, успехов в работе, счастья.

Коллектив мехлесхоза.

Г е л е в ид е ни е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 7 АВГУСТА

6.30 — «120 минут». 8.30 —

'«Ференц Лист». Худ. ф. 2-я
серия. 9.45 — «Бурозубки».
Док. ф. 10.00 — «Вокруг све-
та». Альманах. 11.05 — «Это
было... было...». 11.25 — «Дет-
ский час». (С уроком француз-
ского языка). 12.25 — «Кол-
лаж». (Реклама. Информация.
Объявления). 12.30 — «Вре-
мя». Телевизионная служба но-

востей. 16.00 — «ТСН». Теле-
визионная служба новостей.
16.15 — «Фильм — детям».
«Гостья из будущего». 2-я се-

рия. 17.20 — «На кубок ГУФН».
О юбилейном чемпионате Евро-
пы по теннису среди юношей.
17.45 — «День рождения».

Мультфильм. 17.55 — «Пульс-
90». «Мы и экономика». i8.30
— «Время». Телевизионная
служба новостей. 18.55 — «9-я
студия». 19.45 — «Ференц
Лист». Худ. ф. 1-я серия. 21.00
— «Время». 21.40 — «Слово».
23.40 —• «Фрогз джаз-венд».

(Голландия) в Москве. 00.10 —

«ТСН».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.20 —• «Театр юного зри-

теля». «Загадка», «Разгадка».
Спектакль. 10.15, — «Ленин-
градские акварели». Фильм-
концерт. 10.45 — Ритмическая
гимнастика. 11.15 — «Семнад-
цать мгновений весны». Худ.
ф. 1-я серия. 17.00 ■— «Телесту-
дии городов РСФСР». 18.00 —

Ритмическая гимнастика. 18.30
— «Время». 19.00 — «В силу

сложившихся обстоятельств».
«Пиво в жаркий полдень». О
проблемах молодежи Западной
Украины. 20.00 — «Спокойной
ночи, малыши». «Фокусник».
20.15 — «Здравствуй, милый».
Фильм-концерт. 20.40 — «Мир,
в котором мы живем», «Мра-

валжамиер», «Сделайте меня

красивой». Док. ф. 21.40 —

V Всесоюзный телеконкурс мо-
лодых исполнителей эстрадной
песни. 1-й тур — окончание.

Трансляция из Ялты.

СРЕДА, 8 АВГУСТА

6.30 — 120 минут. 8.30 —

«Ференц Лист». Худ. ф. 3-я се-

рия. 9.45 — «Слово». Литера-
турно-художественная програм-

ма. 11.45 — Мультфильм.
12.00 — «ТелеЭКО». Журнал.
12.30 — Время. 16.00 — ТСН.
16.15 — «Гостья из будуще-
го». Худ. ф. 3-я серия. 17.20 —

Музыкальная сокровищница.

18.00 — Политические диало-

ги. 18.30 — Время. 19.00 —

Один день из пятисот. О рабо-
те предприятий «Нечернозем-
агропромстроя». 19.45 — «Фе-
ренц Лист». X. ф. 2-я серия,

21.00 — Время. 21.40 — Кол-
лаж. 21.45 — Монологи о

Юрии Гуляеве. 23.00 — Че-.
ловек и закон. Правовой видео-

канал. 00.15 — ТСН.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Мультфильм. 8.45 — «Коло-
дец вдовьих слез». Док. ф. «Си-
бирь на экране». Журнал. 9.15
— «Кот и клоун». Фильм-кон-
церт. 10.00 •— По страницам

детских передач. 10.30 — В
хороводе дружбы. 11.20 —

«Семнадцать мгновений весны».

Худ. ф. 2-я серия. 17.00 — Кон-
церт. 18.30 — Время. 19.00 —

Футбол. Чемпионат СССР.
«Спартак» — «Шахтер». В пе-

рерыве (19.45) — Спокойной
ночи, малыши. 20.50 — Зона,
или Еще раз об идее Асеева.
21.40 — «Чужой». Худ. ф.
22.50 — Дневник чемпионата

мира по стрелковому спорту.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 7 АВГУСТА

10.00 — «Летели два вер-

блюда», «Шлеи, шмяк, бряк».
Мультфильмы. 10.20 — «Д’Ар-
таньян и три мушкетера». Худ.
ф. 1-я серия. 18.00 —• «Пре-
людия». Док. ф. 18.25 —

«Д’Артаньян и три мушкетера».
Худ. ф. 2-я серия. 19.55 —

«Ежик и девочка», «Уши кро-

лика Канели». Мультфильмы.

ВНИМАНИЮ СЛАНЦЕВЧАН

11 августа 1990 года в 14 часов на стадионе «Хи-
мик» состоится футбольная встреча между команда-

ми города Сланцы и сборной командой СССР (вете-
раны) с участием заслуженных мастеров спорта

В. Пильгуя, В. Афонина, А. Якубика, И. Численко,
Н, Колесова, Е. Храбростина; мастеров спорта меж-

дународного класса: В. Каратаева, В. Кесарева,
Ю. Резника, В. Швецова, А. Гребнева, В. Зенкова,
В. Долбоносова и других.

По окончании футбольной встречи будет прове-

дена вещевая лотерея, где будут разыгрываться то-

вары повышенного спроса. Билеты можно приоб-
рести на стадионе «Химик» и в киосках «Союзпеча-
ти» города.

Тиражная комиссия.

1 — 1

20.10 — Реклама. Объявления.
20.15 -+• Телестанция ' «Факт».
20.35 — Реклама. Объявления.
20.45 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — «Время». 21, .40 —

Реклама. Объявления. 21.50 —

Ленсовет: прямой эфир. 22.00
«Актуальное интервью».

22.10 — «Эврика» в Финлян-
дии. 22.40 — «Камертон».

СРЕДА, 8 АВГУСТА

10.00 — Мультфильмы. 10.15
- «Д'Артаньян и три мушке

тера». Худ. ф. 2-я серия. ’18.00
— «Обыкновенные чудеса».

Фильм-концерт. 18,40 —«Д'Ар-
таньян и три мушкетера». Худ.
ф. 3-я серия. 19.50 — Мсльт-
фильмы. 20.10 — Реклама.

20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Реклама. 21.50 —

Слово депутатам Леноблсовета.
22.00 — Крыша. Пропрамма
для молодежи. 23.30 — «Ло-
сев». Док. ф.

Кино

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 7 ав-
густа — «Мальчик-каратэ». (I
часть). Начало в 17.30. «Раз-
ведчики джунглей». Начало в

19.45. «П и ть потерянных жен-
щин». Начало в 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7 ав-

густа — «Ад, или Досье на са-

мого себя». (Две серии). Нача-
ло в 18.10, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
7 августа — «Геркулес в Ныо
Иорке». Начало в 18, 20 часов.

«Золотой палец». Начало в 22
часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 7 августа — «Любовь вы -

игрывает»." (Две серии). Нача-
ло в 17, .20 часов. Для детей.
«Семеро солдатиков». Начало в

11 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 авгу-

ста — «Частный детектив, или

Операция «Кооперация». Нача-
ло в 17, 19 часов.

Куплю новый ВАЗ 21-09.
Обращаться по адресу: г. Слан-
цы, лер. Пионерский, д. 6, кв. 1.

Президиум горсовета, ис-

полком городского и сель-

ских Советов народных де-

путатов, профком гориспол-

кома выражают глубокое
соболезнование Людмиле
Карловне Леонтьевой и Ана-
толию Павловичу Дмитриеву
по поводу безвременной
смерти сына Германа.

Коллектив совхоза «Слан-
цевский» глубоко скорбит по

поводу смерти ЛОБОДИ-
НОИ Ксенин Филимоновны
и выражает соболезнование
родным и близким покойной.

Коллектив СПМК-251 глу-

боко скорбит по поводу без-
временной смерти КИРСА-
НОВА Бориса Ивановича и

выражает соболезнование
родным и близким.

Сердечно благодарим кол-
лективы СПОГАТа, бригады
Зверева, лично Надежду Ива-
новну Васюкову, коллектив моь

локозавода, жильцов дома

№ 20 по улице Грибоедова за

помощь в похоронах нашего

дорогого мужа и отца Лукьяно-
ва Владимира Алексеевича.

Жена, дети.

Сердечно благодарим коллек-

тивы совхоза «Сланцевекий»,
детсада № 20, бригады отдела

сбыта и снабжения завода ре-
зиновых изделий, жильцов дома
№ 1 в деревне Гостицы, родст-
венников за оказанную помощь

в похоронах нашей дорогой и

любимой мамы Лободиной Ксе-
нии Филимоновны.

Дети.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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